

AUXILIADORA

125 ANIVERSARIO
CASA SALESIANA DE MÁLAGA





INICIO DEL ANIVERSARIO

29
OCT

El próximo día 29 de octubre a las 12:00 horas tendrá lugar en el Santuario de la Santísima Virgen la Eucaristía de inicio de nuestro aniversario. Será a las 12:00 horas el día en el que festejamos la memoria del Beato Miguel Rúa.

A su término será la presentación del cartel anunciador de todos los actos y cultos que pasamos a desgranar a continuación. El autor del cartel, como ya se anunció previamente es el artista Jesús Zurita.

PEREGRINACIONES

Dentro de nuestro reglamento en el artículo 4 se recoge nuestro compromiso en la peregrinación a los santuarios donde se venera la imagen de la Virgen. Es por ello que durante todo el curso nuestro Santuario será epicentro devocional de todas aquellas realidades civiles y religiosas que vengan a rendirse a las plantas de la Virgen.

04/11

02/12

Primeras peregrinaciones

Las peregrinaciones se realizarán los primeros sábados de cada mes, salvando excepciones que serán comunicadas a través de nuestros perfiles oficiales en RR.SS.

CONFERENCIAS FORMATIVAS

Una de las principales bases de nuestro reglamento y nuestra ADMA es la formación. Para ello estableceremos además de los encuentros previstos en el Santuario, impartidos por nuestro consiliario cuatro momentos extraordinarios que nos ayudarán a acercarnos a la historia y a nuestra fe. Cualquier modificación de las mismas serán notificadas con la antelación conveniente.

1. 24/11/23 – María Auxiliadora y su devoción a través de las nuevas tecnologías.
2. 15/12/23 – María en la historia de la Teología.
3. 19/01/24 – María Auxiliadora y su representación artística.
4. 23/02/24 – María y la juventud.

EXPOSICIÓN HISTÓRICO - PATRIMONIAL

Comenzaremos el año con una exposición histórico - patrimonial donde daremos a conocer la devoción y el amor que durante estos 125 años nuestra ADMA ha atesorado en honor a nuestra Auxiliadora.

Documentos, fotografías y patrimonio podrán ser visitados por todo aquel que quiera y desee conocer este legado tan importante para nosotros.

Fecha

13 de Enero al 2 de Febrero.

Lugar

Museo de la Agrupación de
Cofradías de la Semana
Santa de Málaga.





CULTOS EXTRAORDINARIOS

del 11 al 14 de abril



ABRIL 2024

Durante estas jornadas la Santísima Virgen permanecerá expuesta a la cercanía de sus devotos y de toda la ciudad de Málaga. Es uno de los momentos más especiales de nuestro aniversario ya que fue alrededor de esta jornada de abril, hace 125 años cuando el Beato D. Miguel Rúa impuso las medallas a nuestros primeros asociados.

Para ello el 13 de abril será la Eucaristía solemne en recuerdo a este aniversario y se impondrán las nuevas medallas conmemorativas de esta efeméride que podrán ser adquiridas por nuestros hermanos previamente.



ABRIL 2024 - Asamblea Inspectorial

El próximo 14 de abril la Casa de Málaga será la anfitriona para presidir la Asamblea Inspectorial anual de ADMA. Celebraremos juntos la Eucaristía y compartiremos momentos formativos y lúdicos con los hermanos y consejos de las ADMA de la Inspectoría.

Durante ese encuentro promoveremos el conocimiento sobre nuestra historia así como de Málaga y su patrimonio cultural y religioso.

CONGRESO MUNDIAL Y PEREGRINACIÓN A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Del 29 de agosto al 1 de septiembre se celebrará en el Santuario de Fátima en Portugal el Congreso Mundial promovido por el ADMA de Turín. Este congreso se enmarca dentro del aniversario del “Sueño de los nueve años” que se celebra también en 2024.

Desde nuestra ADMA durante el mes de agosto, con fecha aún por determinar, promoveremos una peregrinación hacia Santiago de Compostela. Bajo el estandarte de María Auxiliadora sus hermanos y devotos queremos llevar su devoción a uno de los lugares de peregrinación más antiguos de la cristiandad.

OBRA ASISTENCIAL

Nuestra ADMA en su misión de ayuda al más necesitado sigue cumpliendo la labor caritativa y de asistencia social. Para este aniversario además de seguir promoviendo la actividad diaria cubriendo las necesidades de nuestro colegio y nuestro barrio, trabajaremos de forma muy activa con el proyecto de caridad de la Diócesis de Málaga, en concreto con el proyecto “Calor y café”.

Además de este proyecto trabajaremos intensamente durante todo el año para recaudar fondos en beneficio de cualquier necesidad que aún no teniendo planeada previamente podamos hacer frente para seguir la misión de San Juan Bosco.

“Donde reina la caridad, ahí está la felicidad”



BAJADA EXTRAORDINARIA

de la Santísima Virgen Auxiliadora, exaltada por
nuestro hermano Ángel José Carballido Ávila.



PROCESIÓN EXTRAORDINARIA

de la venerada imagen de María Auxiliadora y
su bendito Niño por las calles de Málaga y su
barrio de Capuchinos.

